#PLANFERROVIARIO

'Es una crónica de éxito

EL SECRETARIO DE

TURISMO DESCARTA QUE OBRA SEA UN ELEFANTE BLANCO

POR A. GARCÍA Y E. CASTILLO

PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

El secretario de Turismo, Miguel Torruco, defendió la construcción del Tren Maya y aseguró a diputados federales que será para el gobierno federal "una crónica de éxito".

Al rechazar que se convierta en un elefante blanco y la crónica de un fracaso, como lo señaló la diputada del PAN, Paulina Aguado 42 Romero, el funcionario MILLONES DE indicó que, al tiempo, se TURISTAS, SE comprobarán sus palabras.

El Tren Maya no es una 25 crónica de un fracaso, eso, y lo comprendo, es parte de DE DÓLARES, la obligación de la oposición, SE CAPTARÁN.

decir ese tipo de comentarios que respetamos totalmente", respondió.

Durante su comparecencia ante la Comisión de Turismo de la Cámara de Diputados por la Cuarta Glosa de Gobierno, Miguel Torruco Marqués recordó que en otras ocasiones se criticaron los proyectos del entonces jefe de Gobierno, Andrés Manuel López Obrador, y que, al final, fueron copiados.

METAS PARA FIN DE 2022

ESPERAN.

MIL MILLONES